
Bonjour  à vous 


J’aimerais que le gouvernement du Québec impose une gestion des déchets à la source très 
strict à toutes les villes et villages de notre province, en imposant la séparation des déchets:

faire une collecte séparé des déchets organiques, des résidences privées des immeubles à 
logements, des résidences pour personnes âgées ou et handicapés, hôpitaux, restaurants, 
tous commerces produisant des déchets organiques et bien sûr composter le tout pour avoir 
du bon composte, qui serait utilisé pour embellir les villes et villages, si il y a du surplus le 
vendre à prix modique à la population.

Imposer  de sortir du ‘’bac vert’’ le verre, le plastique, le papier carton, et garder le ‘’bac vert’’ 
pour le métal. 

Installer des points de dépôts est simple peu couteux et efficace, des gros conteneurs pour 
recevoir séparément chaque type de déchets, qui par le fait même chaque matière garderait 
une valeur recyclable assurée, au lieu de se retrouver aux sites d’enfouissement parce qu’ils 
sont contaminées… À mon avis c’est une méthode facile à installer rapidement, la population 
est plus que prête à participer.

C’est une façon très intelligente pour arrêter d’agrandir les (dépotoirs) les sites 
d’enfouissement.


Pour ce qui est des public-sac au lieu qu’ils soient distribué ‘’à tout vent’’. J’aimerais que le 
gouvernement impose que les gens doivent être abonnés pour les recevoir chez-eux  sous 
forme papier, aussi encourager les gens à consulter les circulaires en ligne.


J’aimerais que le gouvernement impose l’interdiction de vendre des bouteilles d’eau de 
plastique à moins d’un litre. Installer plus de fontaine à boire intérieure et extérieure dans 
toutes les villes du Québec, pour que les gens aient accès à de l’eau gratuite de première 
qualité, car nous vivons dans une province où il y a de la bonne eau.


J’aimerais que le gouvernement impose une interdiction au suremballage  ex: l’interdiction de 
vendre des champignons dans des contenants de plastique où et de styromouse, plutôt 
instaurer la vente en vrac des champignons et les consommateurs utiliseraient des sacs de 
papier où de tissus à l’achat, prenez note que les champignons ne se conserve pas dans le 
plastique mais dans des sacs de papier ou tissus. Il y a beaucoup trop de suremballage qui est 
complètement inutile.


Merci de votre attention et de passer rapidement à l’action c’est urgent.
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